

校長スケッチ

令和4年7月28日 オンライン学活



家庭に持ち帰っているタブレット端末を利用したオンライン学活を実施しました。3年1組は、急遽、校長室からの接続となりました。（写真中）

生徒は、8:45～9:15に、出席番号で前半と後半に別れて参加しました。

教員からは、健康観察の入力や宿題の取組状況を確認したり、これから楽しみにしている夏休みの行事のことなどを質問したりしていました。大きな事故やケガもなく、みんな元気であることがわかりました。

次回は、8月25日（木）に実施します。

令和4年7月28日 校内研修

2022.7.28
令和4年度 第3回 井原中学校 校内研修

【研究主題】
主体的、協働的で深い学びを実現するための
指導方法の研究
～家庭学習と授業の連携を通して～

2

実践紹介
～家庭学習との連携～
Let's start with the second set of slides

3

ハンズオン
～簡単動画作成 & 動画編集～
Let's start with the third set of slides

4

協議
Let's start with the forth set of slides



ICT教育の先進校として全国から注目を集めている、県立林野高校から講師（ICT活用プロジェクトチームリーダー）をお招きして、今年度3回目となる校内研修を実施しました。

Chromebookを利用した各教科の実践事例などを紹介していただいたり、反転授業に生かせる動画撮影の方法を実践したりしました。

今回も熱心に聴講、協議する先生方の姿がありました。